

Hutang piutang secara kredit ini, selain sesuai dengan hukum Islam, juga memberikan keuntungan bagi semua pihak bila ditinjau dari segi ekonomis, dan untuk menghindari kerugian salah satu pihak, sebelum permohonan kredit dikabulkan debitur harus menyadari bahwa pemberian kredit itu mengandung resiko, untuk mengurangi resiko tersebut perlu adanya jaminan yaitu keyakinan atas kemampuan dan kesanggupan debitur untuk melunasi kreditnya sesuai dengan perjanjian yang telah disepakati.

Untuk menghindari kerugian salah satu pihak, kreditur maupun debitur mengadakan perjanjian kredit terlebih dahulu. Hal ini untuk mengurangi resiko yang ditanggung oleh kedua belah pihak. Khususnya kreditur yang memberikan fasilitas kepada debitur yakni dengan memberikan hutang berupa uang yang diminta oleh nasabah terlebih dahulu, dengan syarat memberikan syarat-syarat untuk pengajuan kredit yang telah dijelaskan di Bab sebelumnya sebagai tanda jadi dan nasabah akan mengangsur hutang yang telah disepakati bersama sesuai dengan perjanjian kredit.

Apabila debitur melakukan hutang sebesar Rp. 10.000.000, bila debitur melakukan kredit atau mengangsur dengan harga Rp. 16.000.000 selama 24 bulan atau 2 tahun, maka selisih harga keuntungan bagi kreditur kurang lebih Rp. 6.000.000. hal ini menurut hukum islam diperbolehkan mengingat resiko yang akan ditanggung oleh kreditur cukup besar dengan memberikan fasilitas kredit kepada debitur .

Adapun bentuk perjanjian ini adalah tertulis, hal ini dimaksudkan untuk menghindari adanya sesuatu yang tidak diinginkan dikemudian hari diantara kedua belah pihak. Agar hal ini tidak ada pihak yang merasa dirugikan atau kehilangan kepercayaan.

Sanksi penalti diberikan supaya kredit berjalan lancar dan tidak ada pihak yang merasa dirugikan. Hal ini menurut ketentuan syara' diperbolehkan. Karena debitur telah melakukan kesalahan yaitu tidak menepati perjanjian yang telah disepakati bersama, hal ini bahwa debitur telah melunasi hutang tertanggung sebelum masa jatuh tempo berakhir.

Penetapan penalti dalam hal ini bersifat positif, yakni mendorong pihak debitur atau nasabah menepati pembayaran hutang kepada kreditur sesuai dengan perjanjian tertulis yang telah disepakati bersama. Bahwa dalam perjanjian apabila debitur telah melunasi hutang sebelum masa jatuh tempo akan mendapatkan penalti. Penerapan penalti ini juga dimaksudkan agar pihak kreditur tidak terjadi kredit macet yang disebabkan oleh kelalaian atau wanprestasi dari pihak debitur.

Penalti dapat diterapkan pada kredit hutang piutang uang, menurut hukum Islam diperbolehkan dengan syarat sesuai dengan ajaran Islam, yaitu :

- 1) Asas saling mengetahui dan merelakan.

- 2) **Asas kebaikan untuk kedua belah pihak, asas menolak mudharat dan mengambil manfaat yakni, menghindari segala bentuk yang mendatangkan kerugian dan mengembangkan yang bermanfaat bagi kedua belah pihak.**
- 3) **Asas adil dan seimbang adalah tidak boleh mengandung unsur-unsur penipuan, penindasan, pengambilan kesempatan pada waktu pihak lain sedang kesempitan.**
- 4) **Asas larangan merugikan diri sendiri dan orang lain.**
- 5) **Asas kemampuan dan bertindak.**